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Asistentes: NOMBRES COMPLETOS 

 

Alexandra Bolívar Zapata  

Adriana Ramírez Barrientos 

Ángela Inés Gaviria Vélez 

María Isabel Lalinde Ángel 

Nora Eugenia Zapata Gómez- Por Video Conferencia 

Teresa Nury Hoyos Duque 

 

 

ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Avances en el capítulo de autoevaluación del Documento Maestro Transformación Curricular 
2. Aplicativo de la Facultad de Nutrición 
3. Propuesta curso básico de excel  
4. Varios 

5. Compromisos. 

 

DESARROLLO 

Nos reunimos en la Sala de Video Conferencia para realizar la reunión y conectarlos con la profesora 
Nora Zapata. 
 

1. Cada uno de los integrantes del Comité informa sobre los avances al Plan de Mejoramiento y 
mantenimiento relacionados los factores asignados. 
 

Nora: Está trabajando los asuntos de proceso académico 

 Flexibilidad, movilidad estudiantil. 

 Extensión y proyección social. 

 Integralidad. 
 

Adriana :Está trabajando los asuntos de 

 Investigación: se ha reunido con la Jefe del Centro de Investigación para la recolección de 
la información.  
Piensa realizar una reunión con lo Coordinadores de los grupos de investigación para 
actualizar y /o validar asuntos relacionados con cada grupo. 
Con relación al semillero de investigación, este se reactivó a partir del 2014.  
Se está revisando cuales han sido las estrategias de sensibilización  para que los 
estudiantes se integren a los diferentes grupos de investigación. 

ACTA 012                                              FECHA: 23 Abril 2018 

LUGAR: Aula Video 

Conferencias- Facultad de 
enfermería, Universidad de 
Antioquia.  

HORA INICIO:  1:30 p.m. HORA FINALIZACION: 3:00 pm 
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Dentro del proceso de Transformación Curricular se espera que los proyectos de 
investigación estén articulados a las líneas de investigación. 

 Bienestar estudiantil: está en contacto Mario-Coordinador de Bienestar con el fin de 
conocer las actividades propias de la Facultad.  

Con relación al programa de tutorías: no se cuenta con un grupo consolidado de 
tutores lo cual dificulta dicho proceso. 
Esté pendiente el diseño de formatos para la recolección de la información de estos 
procesos con el fin de anexarlos al aplicativo. 
 

Alexandra: Está trabajando los asuntos de 

 Impacto de los egresados en el medio: se tiene poca información, base de datos 
desactualizada. Se plantea como estrategia las redes sociales: la Facultad no cuenta con 
Facebook institucional sino a nombre de la Comunicadora Social, si cuenta con Instagram. 

 Visibilidad Nacional e Internacional: El Comité  de Cooperación Internacional fue creado 
en la facultad en el año 2016, ya cuenta con correo electrónico. La información relacionada 
con los convenios internacionales se tiene información del 2016-2017 (Johana Londoño). 
Falta la información del 2016 que se le pedirá al profesor Juan Carlos Restrepo. 

 Con relación a las iniciativas de cursos de doble titulación, se aclara que esta no hace 
parte de la Facultad. 
 

María Isabel: Está en momento trabajando los asuntos de Estudiantes. 

 La política de segunda lengua, ya está incluido el curso de inglés en la malla curricular. 

 Flexibilización del currículo: se incluyen electivas a partir del semestre 2018-1. 

 Cancelaciones de cursos y semestres 

 Fortalecimiento al Semillero de Investigación: inicia la coordinación de este la profesora 
Marcela Carrillo. 

 Convenios Sígueme y bilaterales con la Universidad Pontificia Bolivariana…. 
Teresa Nury: Está trabajando los asuntos de Organización, administración y recursos físicos. 

 Ha realizado el requerimiento de información a los diferentes líderes de estos procesos. 
 

Angela Gaviria: Está trabajando con los asuntos de Difusión, discusión y actualización de la 
misión, visión y PEI. 

 Se realiza requerimiento de información a la comunicadora social relacionada con # de 
boletines informativos, correos, carteleras portal web relacionados con la difusión. 

 Se realiza requerimiento de información relacionado con # Actividades para la revisión y 
evaluación del plan de acción, plan de desarrollo, plan institucional (Audiencias de 
estudiantes, profesores, egresados y empleadores.) 

 Con relación a la política de inclusión (Comité de inclusión -Acuerdo académico 317/dic 
2007) se realiza requerimiento de información a: 

o Nidia la Administradora: Adaptaciones a la planta física. 
o Facultad de Educación y Programa Desarrollo Docente: listado de docentes que 

han realizado Diploma de Fundamentación pedagógica docente y Diplomado de 
Permanencia Estudiantil con equidad los cuales abordan la temática de inclusión. 

o Cesar – Ingeniero de Sistemas: Implementación y mantenimiento del sitio Web 
http://inclusion.udea.edo.co. Se encuentra inactiva en el momento?. Que 
información pasan en el portal sobre este tema? 

o Johana Gómez- Biblioteca: Proyecto Teresias-acceso a la información- está activo, 
funciona en la Facultad? 

http://inclusion.udea.edo.co/
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2. Aplicativo de la Facultad de Nutrición. 

Ángela se comunica con la Coordinadora del proceso de Autoevaluación de la Facultad de 
Nutrición Sandra Restrepo, con el objetivo de conocer el aplicativo que vienen trabajando para 
recolectar información. Muy amablemente nos invitará a una reunión en la cual estará el 
ingeniero de sistemas. Así que estaremos pendientes de la citación. La idea es que nos 
acompañe Cesar y traer ideas que nos sean de utilidad. (creo que no tenemos que asistir todas, 
puede ir Ángela y Cesar) 
 

3. Propuesta curso básico de Excel: Se plantea la propuesta de tener un curso básico en Excel 
para el manejo de las bases de datos. El profesor Diego de estadística nos puede dar dicha 
capacitación. La Vicedecana refiere que podemos hacer extensiva la invitación al grupo base de 
Transformación Curricular y también invitaremos a las estudiantes que nos apoyarán en este 
proceso. Ángela concretará con Diego cuando lo podemos iniciar y las horas requeridas. 

4. Varios 

 Startegos: Alexandra nos comenta de forma rápida en que consiste esta plataforma, la cual 
está ligada con los objetivos del Plan de Acción Institucional, el cual se nutre cada semestre. 
Nos explicará la próxima reunión de forma más detallada la información que recoge. 

 Se montará en Drive el documento maestro de Transformación Curricular para que cada una 
lo nutra con la información respectiva. 

5. Compromisos 

 Alexandra nos explicará que información suministra Strategos que nos sea de utilidad para el 
proceso. 

 Actualizar el documento maestro con los resultados alcanzados hasta el momento en el Plan 
de Mejoramiento. 

 Presentación de avances.  
 
 

Se termina la reunión siendo las 3:00 p.m. 
 

La próxima reunión se realizará el Día Lunes 7 de Mayo 

Hora: 1:30 p.m 

Aula: 206 

Responsable del acta de este día: Teresa Nury 
 
 
   
 

 
 

Elabora acta:  

Ángela Gaviria Vélez 
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